

Ich gebe gerne eine Referenz ab. Hier kommt sie:

Frau Anna Leontinskaja kam im Jahr 2007 auf mich zu mit dem Angebot, dass Sie in der Kirche Waldenburg gerne ein Konzert geben würde "Pro Memoriam Maria Callas". Beeindruckt von Ihrem Werdegang und Ihren Referenzen liess ich mich sehr gerne darauf ein.

Das erste Konzert fand am 23. September 2007, das zweite am 12. Oktober 2008, jeweils in der Kirche Waldenburg statt: jenes unter dem Titel "Heilige Klänge". Begleitet wurde sie 2007 von unserem Organisten Nicolas Hublard, 2008 konnte sie Hedwig Stucki Herz als Organistin gewinnen.

Sie interpretierte musikalisch eindrücklich Werke von Giulio Caccini, Johann S. Bach, Domenico Pergolesi, Giulio Caccini, Domenico Scarlatti, Guiseppe Verdi, Wolfgang Mozart, Alessandro Stradella, Georg Friedrich Händel, Franz Schubert u.a.

Das Publikum war beeindruckt und beglückt ob der dynamischen und musikalischen Interpretation der Literatur.

Bei allem überzeugte neben der musikalischen Darbietung auch die Fähigkeit zur unkomplizierten und professionellen Zusammenarbeit mit all den Beteiligten eines derartigen Anlasses: den Medien, der Kirchgemeinde ...

Ich kann Frau Anna Leontinskaja herzlich weiter empfehlen.

Hanspeter Schürch, Pfarrer, Waldenburg